

EKSPOS

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Melakukan Patroli Dialogis untuk Cegah Tindak Kriminalitas

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

May 31, 2024 - 11:25



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Melakukan Patroli Dialogis untuk Cegah Tindak Kriminalitas

Polsek Kalapanunggal kembali menggelar kegiatan patroli dialogis guna menjaga

keamanan dan ketertiban masyarakat. Kegiatan yang dilaksanakan pada Jumat, 31 Mei 2024, mulai pukul 10.30 WIB hingga selesai, melibatkan personil piket/siaga Mako Polsek Kalapanunggal.

Patroli tersebut tersebar di beberapa lokasi strategis, termasuk tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, dan daerah rawan kriminalitas. Objek vital pun menjadi fokus patroli guna memastikan kondisi keamanan secara menyeluruh.

Kegiatan ini melibatkan dua personil, yaitu Aipda Rachmat dan Briptu Riad, yang turut memberikan himbauan kepada masyarakat sekitar. Himbauan tersebut mencakup dukungan terhadap kegiatan Polri dalam mencegah berbagai bentuk kejahatan, termasuk premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan lainnya. Masyarakat juga diingatkan untuk aktif berperan dalam menjaga kamtibmas di lingkungannya masing-masing.

Selain itu, sosialisasi mengenai pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) menjadi perhatian utama. Masyarakat diminta untuk tidak mudah tergiur oleh ajakan kerja di luar negeri yang tidak jelas legalitasnya. Apabila mengetahui adanya penampungan tenaga kerja ilegal, mereka diimbau untuk segera melapor ke pihak berwajib.

Pasca pemilu 2024, masyarakat juga diminta untuk tetap menjaga keamanan dan kedamaian. Himbauan terkait penggunaan knalpot sesuai spesifikasi teknis pun turut disampaikan agar situasi lingkungan tetap terkontrol.

Hingga saat ini, kondisi keamanan dan ketertiban masyarakat dalam keadaan terkendali. Polsek Kalapanunggal terus berupaya aktif dalam menjaga keamanan serta mencegah terjadinya berbagai bentuk kejahatan demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif.

Dengan demikian, masyarakat diharapkan dapat berperan aktif dalam mendukung upaya Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitarnya.